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いつもおいしく素麺をいただいております。そちらから送っ

ていただく親類もこの時季を首を長くして待っています。注

文するのが少量で申し訳ないのですが、おいしいお素麺のよ

うに細く長くお願います。          京都府・福山路乃様

いつも、ひやむぎが大好きで来るのを楽しみにしています。

家中で食べます。又よろしくお願い致します。

                                兵庫県・一ツ塚珠美様

美味しい素麺を見つけ、益々素麺が好きになりました。ホー

ムベーカリーでパンも焼いているので、粉も嬉しいです。

                                  兵庫県・小川淳子様

素麺も小麦粉もご利用いただき感謝の念に絶えません。

いつも楽しいお便り拝見しています。娘に天狗そばでそば寿

司つくってあげたら孫も喜んで食べ、いまでは天狗そばしか

食べません。                      大阪府・大村幸美様

香川はうどん文化圏のせいか、そば寿司をあまり見かけた

ことがありません。近いうちに是非チャレンジしてみたい

と思います。

貴社の商品を食べ始めて 年ぐらいになります。そば（天狗

そば）は主人が大好きで家にいつもストック

があるようにしています。私は

細そうめんが好きで、これ

からは冷やしそうめん、

寒いときには煮麺にして

美味しく食べています。

 大阪府・中村あつ子様

お蕎麦でもおうどんでも茹でたてに細かくちぎった海苔とネ

ギを大量に入れ、気分でカマボコや生卵を投入するのが我家

の定番です。春夏秋冬、いつもおいしくいただいております。

                            神奈川県・ホジナキ暁美様

讃岐うどん等食するようになって 年、長男の伴侶が讃岐の

人であったことからでした。お陰様で孫も 歳となり、元気

に成長しております。なめらかな食感と深い味わいは我が家

になくてはならないものになっております。貴社の益々のご

発展をお祈りしております。          東京都・田中翠様

保育園年長組で、調理保育で子供たちと手打うどんを作りま

した。お代わりお代わりといつもの倍以上食べました。美味

しかったと聞いたら、今日のうどん「ノドゴシ」が良いと言

った子がいました。びっくりです。粉からうどんができるん

だとびっくりしていました。      東京都・神山美智子様

子供の頃からうどんが大好きです。貴社に出会ってから大フ

ァンになりました。讃岐うどん、そうめん、ひやむぎ……温

かくしても冷たくしても大変おいしいです。娘夫婦や友人に

あげて大変喜ばれています。        東京都・町田政規様

カレー釜七の大ファンです。一年通して頂いています。トリ

肉玉ねぎを入れると一味違います。ギフトにも使わせていた

だいていますが、友人知人にも大好評です。さらに新製品開

発して下さい。                    兵庫県・佐野浩戸様

幼いころ、祖母は毎日うどんを打って食べさせてくれました。

そのせいかうどん・麺類が大好きです。現在住んでいるとこ

ろもうどんで町おこしをしているところで、何軒ものうど

ん専門店があります。私たちの食生活には麺類を欠くことが

できません。  東京都・ 様

うちは 日朝食はブラウワー

で焼いたパンです。今回うど

んも食べてみることにしまし

た。届くのを待っています。

      福島県・斉藤一枝様

 

この度「讃岐うどん」「天狗そば」を送っていただきました。

主人はうどん、私はお蕎麦が大好物です。主人は特に「讃岐

うどん」が好きです。家族が少人数になったこともあり、前

のように貴社のお世話になることも減りましたが、お便りが

届くとうれしくなり注文する次第です。

                                    埼玉県・鈴木陽子様

パンに初挑戦です。そんなに美味しいのかやってみたくなり

ました。妻が他界して 年、長男と二人で朝食です。いろい

ろやってみないと楽しみが無くなってしまいますからね。

                                    愛知県・山内信男様

初めてブラウワーを使ってパンを焼きました。あまりにも美

味しかったので、嫁家族が集まった時ワインのお供に焼きま

したところ大変好評でした。今回又注文しましたので届くの

が待ち遠しいです。                  埼玉県・小西健治様

ブラウワーを購入してから、手軽に自宅でパン作りを楽しん

でいます。仕事に疲れた身体に芳しいパンの焼ける香りは、

究極の癒し。主人も娘も喜んで食べており、健康にも良い食

物繊維を積極的にとり、医食同源をモットーに台所に立ちま

す。                              茨城県・風間ゆかり様

ブラウワーを使って焼いたパンを老いた母が美味しいと言っ

てくれます。普通の強力粉は白くてふわふわですが、やはり

人間にとって大切な成分を取り除いてしまっているので食べ

る気がしないそうです。小麦粉に限らず、お米も玄米をいた

だいています。味は噛むほど味が出てきて甘味も出て美味！

普通の粉はもう使えません。      埼玉県・大河原　留美様

うどんを食べていると粉の美味しい所だけを取り分けて食べ

ている様に感じ、たとえばアンパンのアンだけを食べている

ような罪悪感を覚えることがあります。ですので、ブラウワ

ーは画期的だと思います。御社の美味しく健康になれる品に

期待しています！                      香川県・林照二様

木下製粉さんのそうめん・そばが大好きだった父が去年の冬、

亡くなりました。それで去年の夏はそうめん類を全く食べる

気がしなくて悲しい日々でした。今年は母と父を思い出して

食べてみようという気持ちになれました。孫やひ孫に囲まれ、

きっと幸せな人生だったと、そんな風に思えるようになりま

した。　　　　　　　　　　　　　　　静岡県・指田直子様

「よんでみまい」楽しく読んでいます。いつもは「ひまわり」

 を買っていますが、今回は「だんごちゃん」を買いました。

 何年か前に金毘羅宮に行った時、うどん学校で手打うどんを

 作っていました。それを思い出してやってみようと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　 埼玉県・石川かつ子様

パンはすごくふんわりしていてちぎりやすいので、少ない量

のパンを食べたいときでも気軽に食べられます。野球の時も

おいしく食べられます。うどんは弁当に持っていっても、い

つまでも喉越しが良く、疲れた時も元気をもらえます。

【習い事】野球【年齢】 歳　　　　　茨城県・鈴木崇央様

うどんが弁当とは、初めて

お聞きしました。そういえ

ば中学の時、たこ焼きを弁

当に持ってきた友達がいま

した。弁当箱をあけると丸

いたこやきが整然と並んで

いてびっくりしたのを覚え

ています。
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毎年、父の日にうどんを送っています。毎年「おいしい、お

いしい」と喜んで食べてくれています。しかし、今年は注文

し忘れ、父の日のニュースを見て思い出しました！お父さん

ごめんね、遅くなったけど、すぐ送ります。千葉県・ 様

お楽しみセットをお贈りいただきありがとうございました。

中でも「青瀬戸の糸」のひやむぎがコシがあって非常におい

しかったので、身内に配ろうと思い注文しました。好評の天

狗そばも試してみたいと思います。        福井県・ 様

昨年、姉の所に讃岐太そうめんを送りました。とてもおいし

かったよ、と電話の声も弾んでおりました。鍋物の〆にも入

れ、コシがあって美味しかったと喜んでくれました。私も喜

んでもらえて嬉しいです。　　 神奈川県・上柿三郎様

琴平が実家で、主人も綾上町

出身なので、うどん好きです。

大阪へきて 年経ちました。

娘たちに、さぬきの味を送り

ます。  大阪市・伊賀和子様

年前に友人に半田のそうめんをご馳走になり、そのおいし

さにびっくり！その後ふとしたことから貴社の阿波七を知り、

それ以来ファンです。最近はパン用強力粉、特にブラウワー

にもはまっています。ホームベーカリーで焼いて毎朝食べる

のですが、ついつい分厚く切って食べ過ぎてしまいます。自

宅で使う分の包装はもっと簡単でも良いと思います。特に強

力粉は 種類毎に箱に入り、またそれが大きな段ボールに入

っています。なんだか勿体ない気がします。　三重県・ 様

包装形態については、こちらもいつも頭を悩ませています。

過剰包装になってはいけないし、またお届け時に壊れてい

ても困ります。中には箱のまま保管を希望される方もいら

っしゃるので、その場合は箱が汚れないよう配慮する必要

があります。更に良い方法がないか検討いたします。

毎日美味しいブラウワーのパンを焼いています。パンに甘み

があり、香ばしくて友達にあげると大変喜ばれ、嬉しいです。

今回「青瀬戸の糸」とひやむぎを注文しました。どんな味か

楽しみにしています。　　　　　　　　大阪府・田中好子様

 

コーナ
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                  一人暮らしの老人です。少し肥満気味で 、

                  医者から麺類を控えるように指示されて

                  いますが止められません。本当にダメな

              のでしょうか？当分は、貴社の麺類を食べ続

       けると思います。  京都府・藤田一様

現在の食材は総じて、口当たりの良さや食べ易さが優先さ

れた結果、栄養が偏ってしまったように思います。例えば

小麦でいえば、機能性の高い食物繊維を多く含む表皮（小

麦ふすま）が取り除かれ、中心部分の胚乳だけが小麦粉と

なっています。ふすまが多く入ると、食味・食感が損なわ

れると言いますが、雑味が入らないように処理してやれば、

小麦ふすまが入っていても、美味しく仕上がると考え、ブ

ラウワーを商品化いたしました。

パンを焼く際、ブルーベリーや、

塩のかわりにとろろ昆布を

粉にして入れます。風

味があって美味しいで

すよ！

  大阪府・中西君子様


